

COMMENT ABORDER LE SUJET

Par [Profil supprimé](#) Posté le 23/07/2018 à 23h25

Bonsoir à tous,

Ça fait quelques semaines que je soupçonne ma maman de boire seule tous les jours.

En effet, le cubis de rosé et le fut qui sont dans le frigo du garage diminuent un peu chaque jour. Une fois j'ai trouvé un verre avec du rosé dedans et elle n'a pas su comment justifier sa présence là. Et quand nous sommes en soirée elle a tendance à s'alcooliser plus qu'auparavant et de boire ses verres rapidement.

Je voudrais savoir comment je pourrais aborder le sujet avec elle sans qu'elle se braque d'autant qu'elle est dépressive?

Je n'habite pas avec elle, j'étais à son domicile pendant 3 mois suite à une blessure assez importante.

Pensez vous que je puisse prendre un rendez-vous avec son médecin traitant pour discuter avec lui de mon constat?